



MAISON D'ARRÊT DE ROUEN

S.P.S



SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S

DANGER PUBLIC



Ce mercredi, le transfert de deux T.I.S. était programmé en direction du centre de détention de VAL-DE-REUIL.

Les escortes étaient respectivement pour l'un de niveau 2 et l'autre de niveau 3.

Jusque là, c'est une situation qui n'a rien d'extraordinaire. Mais c'était sans compter sur l'intervention de notre super Chef de Détention.

En effet, celui-ci a décidé de descendre le niveau d'escorte d'un des deux T.I.S. En le passant de niveau 3 à niveau 2 la veille du transfert.

Pour couronner le tout, il décide de rajouter un troisième détenu sortant du S.M.P.R.

Une fois de plus, notre cher commandant nous prouve toute l'étendue de son talent, ignorant que nous sommes toujours sous le plan vigipirate renforcé.

Le premier surveillant en charge du transfert voyant que cette mission semblait périlleuse en avise le gradé infrastructure.

Une escorte de Police est alors dépêchée pour mener la mission en toute sécurité.

Quelle gestion calamiteuse qui ne fait que mettre en danger l'intégrité physique des collègues!

LE S.P.S dénonce ces prises de décisions irréfléchies et dangereuses, qui mettent en péril la sécurité de nos collègues et de nos concitoyens.

Copie D.I.

Le bureau local le 23 septembre 2020